

国際ローター第2640地区IM6組
ガバナー補佐 細濱 亨 (阪南ロータークラブ)



春爛漫の季節を迎えて花見、花より団子と楽しみの事と思いますがIM6組「二人のガバナー 補佐が居ます、貴多野泰夫様と私です、貴多野さんの受け持ちは岸和田、貝塚、6クラブです。私は佐野、泉南、阪南、5クラブです。」の会員、御家族の皆様お元気ですか、御訪問の節は大変楽しくお迎え下さって有難うございました。

どのクラブも立派な活動計画、行事を行っているのに驚きました。特に泉佐野ロータークラブ2月2日に京都大学総長 長池和夫氏を招いて、地震に対する講演を行い、大変好評で成功裡に終わりました。これからまだ地区大会、国際大会が有りますので、皆様参加をして下さいますよう、お願い申し上げます。

ガバナー補佐に任命されて良かった事は平原ガバナー初め、本当に熱心なローターアンに出会えた事です。

良くなかった点は、私の休日が何回か、無くなったことです。

此れからは、人格の陶冶と自己研鑽に励み生きる喜びに感謝し、限り無きローターへの奉仕の道に精進し地域社会に奉仕活動を展開していく所存でございます。皆様のご指導よろしく申し上げます。

(RI第2640地区マンスリーレター・2008年4月号より)